

BAKAMLA

Serda Senthot Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Bersama Bidan dan Kader Posyandu Laksanakan Imunisasi dan Pemeriksaan Kesehatan di Kelurahan Kuranji

A. Nopriyadi - SERANG.BAKAMLA.ID

Jan 24, 2025 - 12:02



Kota Serang – Dalam upaya meningkatkan kesehatan masyarakat dan menurunkan angka stunting, Serda Senthot Riyadi, Babinsa Koramil 0602-

04/Taktakan, melaksanakan pendampingan kegiatan imunisasi dan pemeriksaan kesehatan di Lingkungan Sindang Mangu, Kelurahan Kuranji, Kecamatan Taktakan, Kota Serang, Provinsi Banten, pada Jumat (24/1/2025).

Kegiatan ini dilakukan bersama Bidan Sari Novianti, A.Md.Keb, Bidan Kelurahan Kuranji, serta para kader Posyandu Kepiting 4. Turut hadir Kepala Puskesmas Pancur, Ibu Neng Wulan, S.IT, M.Kes, yang memberikan arahan dan dukungan penuh terhadap program ini.



Adapun kegiatan yang dilaksanakan diantaranya Imunisasi BCG untuk balita guna memberikan perlindungan terhadap penyakit tuberkulosis (TBC), Penimbangan Balita untuk memantau status gizi anak, sebagai salah satu indikator pencegahan stunting, dan Pemeriksaan Ibu Hamil sebagai upaya memastikan kesehatan ibu dan janin, sekaligus mengurangi risiko bayi lahir dengan berat badan rendah.

Bidan Sari Novianti menyampaikan, "Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan tumbuh kembang anak berlangsung optimal serta mencegah risiko stunting di masa depan. Kami juga memberikan edukasi kepada ibu-ibu tentang pentingnya pola makan sehat selama kehamilan."



Sementara itu, Serda Senthot Riyadi menambahkan bahwa peran Babinsa dalam kegiatan ini adalah mendampingi dan memastikan kelancaran kegiatan. "Kami selalu mendukung program kesehatan seperti ini, karena kesehatan masyarakat merupakan salah satu prioritas utama dalam pembinaan wilayah," ujarnya.



Kegiatan yang berlangsung dengan lancar ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat, khususnya para ibu yang merasa terbantu dengan pelayanan kesehatan yang diberikan. Program ini diharapkan mampu meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat di wilayah Kecamatan Taktakan, sekaligus menjadi langkah nyata dalam menurunkan angka stunting di Kota Serang.

